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STV GEOMATICS 
Peter Bauer 

Mein Name ist Peter Bauer und 
ich studiere nun im achten Se
mester Geomatics Engineering! 
Sc:ience und bin beinahe schon 
genauso lange in der selbigen Stu
dienvertretung tätig. Als Studjen
vertreter zähle ich es zu meinen 
Aufgaben den Dialog zwischen 
der Fachschaft und den Studie
renden zu fördern um ein offenes 
Ohr für eure Anliegen zu haben. 
Warum man mich wählen sollte; 
Weil ich gerne in der Organisa
tion tätig bin und finde, dass der 
Zusammenhalt in einem kleinen 
Studium, wie wir es sind, UffiSO 

wichtiger ist! 

SamuelJost 

Ich studiere mittlerweile seit 6 Se
mestern Geomatics Engineering 
und fühle mich in dieser Fach
richtung sehr wohl. Seit einiger 
Zeit arbeite ich auch aktiv in der 
Fachschaft mit, da ich diese Arbeit 
als sehr wichtig erachte. Einerseits 
sind die Feste eine gute Möglich
keit, die Gemeinschaft in unserem 
ja doch beschaulichem Kreis zu 
stärken, andererseits ist es mir 
ein Anliegen die Interessen der 
Student_innen zu vertreten und 
ihnen ein möglichst angenehmes 
Arbeitsumfeld zu schaffen. 

Klaus Lafer 

Mein Name ist Klaus Lafer, ich 
komme aus Graz und studiere 
Geomatics Engineerung. Bin nun 
seit einigen Semestern in der Fach
schaft tätig und von dieser in die 
Studienkommission Vermessung 
und Ceoinformation entsendet. 
Ein besonderes Anliegen ist mir 
die Weiterentwicklung des Stu
diums Geomatics sowie die Stei
gerung des Bekanntheitsgrades. 
Damit es nicht mehr so oft heißt, 
"GcodäsieNermessung.. das kann 
man auch studieren!?" 
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Fabian Buchmayer 

Ich studiere im 8. Semester Geo
matics Engineering und bin der
zeit auf Auslandssemester in Ka
nada (Calgary). Ich möchte mich 
besonders für eine verbesserte 
Kommunikation zwischen Studie
renden und der Studienvertretung 
einsetzen. Ein weiteres Anliegen 
ist mir, das Bewusstsein über das 
Angebot an Ferialjobs im geodä
tischen Bereich zu erhöhen. 

Barbara Wieser 

Halli Hallo! Mein ame ist Barba
ra Wieser. Ich studiere Geomatics 
Engineering seit vier Semestern 
und seit dem zweiten bin ich bei 
der Fachschaft. Ich packe gerne bei 
Festen mit an. Der familiäre Zu
sammenhalt in unserem Studium 
ist einzigartig und soll nun auch 
weiter mit den verschiedenen Tä
tigkeiten der Fachschaft erhalten 
bleiben. Zusätzlich ist es mir ein 
Anliegen unser Studium bekann
ter zu machen. Ich möchte mich 
nun gerne mehr für Studierende 
engagieren und nehme mich ger
ne eurer Probleme an, damit ihr 
vol lkommen zufrieden seid. 


